

El colegio Padre Manjón, a la espera de saber si votará por la jornada continua

08/03/2018



Los niños podrían cambiar su jornada de cara al próximo año | Jesús Cruces.

El colegio **Padre Manjón** está a expensas de saber si votará el próximo 25 de abril para decidir si se implanta la jornada continua o si, por el contrario, continúa la jornada partida. Será Dirección Territorial el órgano que tome la decisión sobre si se puede hacer o no. El problema se produjo durante la votación del consejo escolar, donde se debe aprobar por dos tercios que los padres voten en abril. En una primera votación no se obtuvo la mayoría, pero esta se impugnó, se repitió y sí se aprobó. **Esta doble votación se ha impugnado por parte de algunos miembros del consejo al considerarla ilegal y ahora será Dirección Territorial de Valencia el órgano que decida si los padres votan**

o no, según ha indicado el secretario del centro, **Rafael Carcelén**. Mientras tanto, las plataformas por la jornada partida y continua siguen haciendo campaña en el centro.

Desde la **Plataforma por la jornada partida** defienden el horario de 9 a 12:30 y de 15:30 a 17 horas, el actual, puesto que **"de 9 a 14 horas, horario de la continua, sería demasiado para los pequeños"**. Afirman que la implantación de la continua corresponde a un **interés puramente del profesorado** pues "para ellos es el mejor horario laboral, les entendemos, pero **incluso han hecho campaña con los pequeños y no nos**

parece bien", en palabras de la portavoz del colectivo, **Marisol Vera**.

Defienden la jornada partida porque **"la mitad de los 687 niños que acuden al comedor a diario se quedarían fuera**, puesto que solo habría una hora y media para comer y no sería posible que todos continuasen. **Este año hay unos 400 niños becados, algunos de ellos se quedarían fuera y a veces es su única comida del día, no se les puede perjudicar**". Critican que **"dicen que es por conciliación familiar pero en la mayoría de los casos no es cierto**, en Elda se trabaja normalmente de 8 a 13 y de 15 a 20. Además los estudios demuestran que la jornada continua no está dando los resultados que se esperaban".

Para dar a conocer su postura, han organizado una **charla el próximo 22 de marzo con la presidenta provincial de la jornada partida, María Andreu**. A este encuentro también asistirán miembros de la plataforma por la jornada continua para preguntar sus dudas y que pueda ser un encuentro con todas las versiones.

Por otro lado, desde la **Plataforma de la jornada continua** aseguran que **"mejora la concienciación familiar y la calidad de vida de los pequeños**, pues si

tienen que volver **por la tarde, la primera media hora es poco productiva, pues tienen sueño tras la comida**. Además, si realizan extraescolares se les hace muy tarde y **ya no pueden disfrutar ni un poco de la tarde**", según el portavoz Teo Quesada. Para ellos **"los profesores en ningún momento han interferido pero sí lo han hecho algunos monitores del comedor**, pues es la baza principal de la partida. Están engañando a los padres, les meten miedo, pues se quede la partida o se implante la continua, **va a bajar el número de pequeños que se queda en el comedor porque hay masificación y así lo exige la Generalitat**".

Creer que con la partida **"el 60% de las familias saldrían beneficiadas con la continua, además muchos de los niños ya no se quedarían en el comedor, lo que sería algo positivo ante el problema que tiene el colegio**". Además recuerdan que para los papás que necesiten que sus hijos se queden hasta las 17 horas **"podrán seguir haciéndolo, pues se pueden quedar en el comedor y luego realizar actividades extraescolares"**, según Quesada.

Ambas partes piden que los padres del centro se impliquen, conozcan sus razones para elegir lo que consideran mejor para sus hijos.